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CAMERA DEI DEPUTATI — SESSIONE DEL 1851 

TORNATA DEL 12 FEBBRAIO 1851 

PRESIDENZA DEL PRESIDENTE CAVALIERE PINELLI. 
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del presidente del Consiglio dei ministri — Categoria i — Opposizioni del commissario regio Di Pollone alle riduzioni 
della Commissione — Osservazioni del relatore Sappa, e dei deputati Sineo e Menabrea — Approvazione della le II ca-
tegoria — Obbiezioni del deputalo Sineo sulla categoria IH, Spese segrete, e risposta del ministro degli affari esteri — 
Proposizione di riduzione del deputato Avigdor — Approvazione delle categorie HI, IV, V e VI — Opposizione del com-
missario regio alle riduzioni della Commissione alla categoria Vili — Osservazioni dei deputati Sappa e Lanza — Ap-
provazione— Osservazioni dei deputati Sineo, Avigdor e Lanza sulla categoria IX, Assegnamenti e stipendi per lega-
zioni — Spiegazioni dei ministri degli affari esteri e della marina, del commissario regio, e del relatore Sappa. 

La seduta è aperta ad un'ora e i/il pomeridiane, 
cavmhlini, segretario, dà lettura del processo verbale 

delia tornata precedente. 
ai rents, segretario, espone il seguente sunto di peti-

zioni ultimamente presentate alla Camera. 
5623. Berlini, medico collegiate, ed altri 
5624. Astegiano, medico, ed altri 62 tra medici, chirurghi 

e farmacisti, 
3623. Rossi Domenico, chirurgo, ed altri 5, 
5626. Rovatti Carlo, dottore, ed altri U, 
5627. Bich Emanuele, protomedico, ed altri del comitato 

medico d'Aosta, 
ricorrono con petizione conforme a quella segnata col numero 
5539, relativa al progetto di legge sulla tassa delle profes-
sioni ed arti liberali. 

AVVI SiiWÌSUSS, 

presidente. La Camera non essendo in numero, si 
farà l'appelio nominale. 

( Risultano mancanti i seguenti deputati :) 
Angius — Baino — Balbo — Barbier — Bellone — Ber-

ghini — Bersani — Berti — Bianchi Alessandro — Bianchi 
Pietro — Bollasco — Bolrnida — Bona — Brofferio — 
Gabella — Cagnone — Cambieri — Campana — Carta — 
Castelli — Cavour — Chapperon — Chenal — Cernerò — 
Correnti — Corsi — Cessato — D'Aviernoz — De Livet — 
Depretis — Durando — Farina Maurizio — Fiorito — Fois 
— Galvagno — Gandolfi — Garibaldi —- GastineìSi — Ca-
vetti — Ghiglini — Gianoglio — Giallone — Incisa — losti 
—- Jacquemoud — Jacquier —- Justin — La Marmora — 
Malan — Mantelli — Marongiu — Melìana — Mezzena — 
Michelini — Palluel - Pescatore — Ponza di San Martino 

Rattazzi — Ravina — Ricardi — Ricotti — Ro verni o — 
Scapini — Serpi — Spano — Tecchio — Trotti — Viora. 

Ora !a Camera essendo in numero, pongo ai voti il pro-
cesso verbale. 

( E approvato. ) 
I deputati Nieddu e De Villette, per affari di famiglia, 

chiedono un congedo di quaranta giorni. 
(È accordato. ) 

SECWITO E l-'EMK: S&IS&SìA. DISCUSSIONE DEIJ BILAN-
CE© li Sili BMCA8TOEO DI A«RICOIiTU«A E COM-
MERCIO PER 1851. 

presidente. L'ordine del giorno porta il seguito della 
discussione del bilancio passivo dei Ministero di agricoltura 
e commercio. 

Si era votata ieri ìa categoria M, Commissione per la 
revisione delle leggi commerciali ; viene quindi la categoria 
25, Miniere e marmi, portata dal bilancio in lire 5 mila, e 
mantenuta nella stessa somma dalla Commissione. 

( E approvata. ) 
Categoria 26, Pozzo di San Lucifero, portata dal Governo 

in lire 6 mila, e mantenuta dalla Commissione nella stessa 
somma. 

za. Da parecchi anni si riproduce sempre sul bilancio 
la spesa relativa alla ultimazione di questo pozzo di San 
Lucifero, e non avvi ancora apparenza alcuna che sia 
finalmente per cessare, epperò mi sembra ornai necessario 
un qualche provvedimento in proposito. 

io stimo pertanto che prima di votare una nuova somma 
per questa spesa, sia il caso di chiedere al Ministero una 
relazione circa questo lavoro, per vedere se convenga di 


